

Dominique VERNHES

Ce Villermorinois a derrière lui une riche carrière de musicien professionnel.

Ses qualités exceptionnelles de saxophoniste l'ont appelé dans les formations les plus prestigieuses, de Claude BOLLING, au Grand orchestre du SPLENDID, SAXOMANIA, etc...

Comme ci cela ne suffisait pas, c'est aussi un excellent accordéoniste (son premier instrument) et pianiste.

Il a répondu présent à l'invitation du BOTTLEBANK pour un partage de scène de folie le 7 septembre à Villiers sur Morin.